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号 

受
付
月
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東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 3 － 1 

議席番号 番 氏 名 

会派名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 バスターミナル

の詳細と購入金

額と財源につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

２ バスターミナ

ルの活用方法及

びバス路線につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

住民の関心事は 1 年後に開業予定と発表された

大型商業施設、「仮称 ららぽーと愛知東郷町」。

しかしながら、本町が購入する商業施設に隣接し

たバスターミナル用地の詳細と購入の詳細や交通

網の詳細は皆無の状態であるので問う。 

 

(1) バスターミナル用地の詳細 

ア 具体的な面積について問う。 

イ 車道部分と歩道部分の面積について問う。 

ウ 本町が購入する面積についてお答えくださ

い。 

エ 本町が購入する金額についてお答えくださ

い。 

オ 国からの補助金はどうなっているのか具体

的にお示しください。 

カ 国や愛知県への陳情・お願いはどのように

なされておられるのかお聞きします。 

キ 本町の財源はどうしていくのか。 

ク 来年 3 月完了予定の都市計画道路、名古屋

春木線及び町道、和合ケ丘新池線の組合地区

外工事は、大丈夫かお聞きします。 

 

(1) バスターミナルの活用方法やバス路線変更 

  じゅんかい君の再編状況 

ア 4,000 人住民アンケートの結果についてお

答えください。 

イ じゅんかい君の再編状況はどのように進ん

でいるのか。 

ウ バスターミナルの運営主体は決定している

のか。 

エ 民間バス事業者との交渉・折衝はどのよう 

に進んでいるのか。 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 水川  淳 

 

加藤 宏明 

１０ 
      ８月１６日 

午前・午後 １１時５０分 
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 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 3 － 2 10 番 氏名 加藤 宏明 

 

 

 

 

 

 
 

３ 東郷町施設サ

ービス株式会社

について 

 

オ ららぽーと企業バス(従業員輸送・お客様輸

送)との話し合いは進んでいるのか。 

カ 名古屋高速を利用した栄への直通バス交渉

は進んでいるのか。 

 

本町の福祉、健康、介護予防に過大な貢献をし

て頂いている東郷町施設サービス株式会社、近年

は本町のみに限らず地域に根差した第三セクタ

ーだからできる多職種連携による相乗効果を発

揮し事業提携され近隣市にも健康づくりを進め

ておられ、本町の誇れる企業の現状について伺

う。 

 

(1) 設立目的と経緯について 

×ア 設立目的及び設立年度を問う。 

×イ 売上高の推移(5 年単位で)を問う。 

×ウ 町からの指定管理料の推移(5 年単位で)を

  問う。 

×エ 当期純利益の推移(5 年単位で)を問う。 

×オ 従業員数の推移及び、内本町在住従業員数

の推移(5 年単位で)を問う。 

 

(2) 当局として東郷町施設サービス株式会社を 

どのように考えておられるのか。 

 ア 厚生労働省「第 5 回・6 回健康寿命をのば

そう！アワード」連続受賞などの功績につい

てお聞きします。 

 イ 本町における『健康づくり事業』展開を引

き続き、施設サービスに委託されるのか､お聞

きします。 

 

(3) 今期から役員を倍増されたとお聞きしまし 

たが、その意図と今後の株主としての東郷町

として施設サービスに関わっていかれるの

か。 

 ア 役員を倍増された意図と目的について問

う。 

 イ 町民から親しめられる企業であるが役員倍

増で従業員からも不安な空気を感じられ相談

もあるが、マイナスイメージにならないか。 

 ウ 今後、株主を増加させ、町民にも株主にな

っていただき町民も応援していただき、ある 

意味で共助の体制も必要と考えるが如何か。 

  

 

町長 

担当部長 

 

 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 3 － 3 10 番 氏名 加藤 宏明 

× 

エ 東郷町として今後の東郷町施設サービス株

式会社の在り方、方向性について伺う。 

 

町長 

担当部長 

 


